



## *Reflection from Deacon candidate Andre Fontcha*

FRENCH version

Nous avons lu dimanche dernier, que Jesus confiait à la communauté la tâche de reconcilier les chrétiens pêcheurs. Combien de fois? Demande Pierre qui propose un chiffre. Jesus refuse d'entrer dans ces calculs (c'est le sens de sa réponse: soixante-dix fois sept fois) et justifie un pardon sans limite par la parabole du serviteur endetté. Vis-à-vis de Dieu nous sommes tous dans la situation de ce serviteur qui doit à son Maître une somme fantastique. Par un amour incompréhensible. Dieu nous a remis notre dette. Comment dès lors pourrions-nous avoir envers un compagnon de service une rigueur extreme et mesurer notre patience à pardonner?

Savons-nous reconnaître tout ce que nous devons à Dieu et que nous ne pourrons jamais rembourser (la vie, notre personnalité, la liberté, la société des hommes...et tous les dons de sa grâce)?

A notre tour avons-nous donné sans attendre de retour?

Notre pardon est-il large, sans mesure?

Chacun de nous devra méditer sur ces questions et apporter une réponse.

*Paix,*

*André Fontcha (Candidat au diaconat permanent)*

We read last Sunday that Jesus entrusted the community with the task of reconciling Christian sinners. How many times? Asked Pierre, who proposed in figures. Jesus refuses to enter into these calculations (this is the meaning of his answer: seventy times seven times) and justifies unlimited forgiveness by the parable of the indebted servant. With regard to God, we are all in the situation of this servant who owes his Master a fantastic sum. By an incomprehensible love. God has forgiven us our debt. How then could we have extreme rigor towards a fellow servant and measure our patience in forgiving?

- Do we know how to recognize everything we owe to God and that we will never be able to repay (life, our personality, freedom, the society of men...and all the gifts of his grace)?

- In our turn did we give without expecting a return?

- Is our forgiveness broad, without measure?

Each of us will need to meditate on these questions and bring an answer.